

Antrag ans 22. StuPa, zur 5. Sitzung

Betr.: Eichhörnchen

Das StuPa möge hiermit beschließen:

Das StuPa der HU Berlin empfiehlt der Universitätsleitung die Ansiedlung einer Eichhörnchenkolonie im Innenhof des Hauptgebäudes (UL6).

Begründung:

Die deprimierende Leere, welche nach dem hinterhältigen Abriss des Mensazettes im Innenhof des Hauptgebäudes entstanden ist, wurde zwar ansatzweise durch faszinierend antizyklische und sicher sinnvoll gedachte Rasenpflanzung gefüllt, jedoch ist durch die Ansiedlung einer Kolonie Eichhörnchen eine erhebliche Steigerung des Wuselpotentials an diesem Ort zu erwarten. Zudem erhoffen wir uns von dieser Maßnahme folgende weitere positive Aspekte:

- a) eine zuerst schrittweise und dann rasant voranschnellende Zerstreuungsmöglichkeit für Studierende, Lehrende und sowieso alle Angestellten der Hochschule, welche auch
- b) der grassierenden Konzentrationsschwäche¹ so ca. aller einen immerhin positiven Seitenaspekt abgewinnen würde, und
- c) um die Kastanien wird sich dann auch gleich mit gekümmert.

Ferner sollte dies als Modellversuch für alle weiteren Standorte der HU Berlin dienen und, bei quasi sicherer positiver Resonanz, auf mittlere Sicht auch dorthin ausgeweitet werden.

Disclaimer: Das hat nichts mit Pommes zu tun, und das hat auch so seine Richtigkeit.

Danke, gut.

Trackliste, The. (Die LISTE)

1 Siehe, sinngemäß: „Oh, ein Eichhörnchen..!“ (div.)